



学校だより

並木小ホームページ <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/namiki4>

あいさつ運動「あいさつで 心豊かな 一日を」

3月号
令和3年3月1日
並木第四小学校
校長 清水 康男

この1年で得たことを大切にして

校長 清水 康男

令和2年3月3日に始まった臨時休校が、3か月間の長期に及ぶことは考えてもいない事でした。6月に再開してから10か月が経ち、令和2年度の最後の一月を迎えました。

しかし、このような状況の中でも、着実に成長していくことを子どもたちは教えてくれました。

2月26日に、6年生による保護者への感謝の会が行われました。第一部は、教室で一人ひとりが保護者の方に向けた感謝の言葉を述べました。その立派な姿を見ていると、小学校生活での成長と、次のステップに向けた思いが伝わってきました。そして第二部は体育館に場所を移して「栄光の架橋」の演奏と感謝状の贈呈が行われました。今年は学校生活を披露する機会がほとんど無かった中に於いても、子どもたちが立派に成長していることを実感してくださったことと思います。

感謝の会の前日には、1年生がリハーサルを参観しました。本来であれば、たてわり活動において一番お世話になったはずの6年生の姿を見た1年生は、立派な姿に感動して「私たちも、6年生みたいになりたい。」と感想を述べていました。きっとこの気持ちを持ち続けて5年後には、令和2年度の卒業生からの伝統を受け継いだ最上級生になることでしょう。

3月19日には、令和2年度の並四小リーダーである6年生が卒業を迎えます。並木第四小学校を挙げて巣立ちを祝福していきます。そして、1年生から5年生も、それぞれの学年のまとめをしっかりと行い、進級に向けての思いが強く持てるよう、残りの1ヶ月を大切にしていきます。

この特別な1年間に於いて、保護者の皆様には様々な行事の変更や縮小につきまして、ご理解とご協力をいただきましたことに、心から感謝申し上げます。

今でも教室や学習用具の消毒が続いている。来年度は、マスクに隠されることの無い子どもたちの笑顔が見られることを、祈らずにはいられません。この1年間は正に、これまでに経験したことの無いことばかりでしたが、考え方を変えるきっかけにもつながったのではないかでしょうか。このような状況下でも子どもたちは成長の証を示してくれました。出来なかつたことや失ったことを悔やむよりも、この1年で新しく得たこと、見つけたことをしっかりと洗い出し、来年度につなげることにより、笑顔いっぱいの並四小にしていくことを大切にしたいと思います。

～この1年間を支えて下さった皆さん～

「TEAM花水木」の皆さんには、入学式への代表の参加からスタートして、登下校の見守りや運動会、土曜参観を支えてくださいました。また、限られた活動の中で作成された広報誌では、子どもたちと教職員の笑顔を紹介していただきました。令和2年度の役員の皆さんには、特別な状況の中での活動に感謝いたします。そして、新役員の皆さんには、令和3年度のご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。

「なみよんFANくらぶ」の皆さんには、様々な行事が実施できない中、常に学校の状況を心配しながら支援の準備をしてくださいましたことに感謝いたします。

地域の方々におかれましては、今年度は一度も交流を実施できない1年になってしまいました。制限されている教育活動が戻ってきました際には、本校へのご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。

《3月の行事予定》

日	曜	行 事 予 定	日	曜	行 事 予 定
1	月	日産工場オンライン見学(6年)	17	水	給食終了 卒業式予行練習 大掃除(6年)
2	火		18	木	
3	水	卒業セレクト給食(6年)	19	金	卒業生を送る会 卒業証書授与式
4	木		20	土	
5	金		21	日	
6	土		22	月	
7	日		23	火	
8	月	花いっぱい運動(1・2年)	24	水	
9	火		25	木	大掃除(1~5年)
10	水	卒業遠足(6年)	26	金	修了式 離退任式
11	木		27	土	
12	金	6年おめでとう集会 校内レクリエーション(6年) 登校班班長会議(中休み)	28	日	
13	土		29	月	学年末休業(4/6まで)
14	日		30	火	
15	月	卒業遠足予備日	31	水	
16	火	懇談会(1~5年)			

《お知らせ》

先日、プリントでお知らせしましたように 1~5年生までの懇談会を行います。どうぞよろしくお願いいたします。

日時：令和3年 3月16日(火) 15時15分頃～

場所：1年生(1階多目的ホール) 2年生(3階多目的ホール)

3年生(2階多目的ホール) 4年生(図書室)

5年生(体育館) 3・4組(教室)

※ご来校の際は、上履きと名札、検温カードをご記入のうえご用意ください。

※体調がすぐれない場合は来校をお控えください。

令和2年度 子ども会議

並木第一小、並木中央小、並木中、富岡東中、並木第四小の5校で「横浜子ども会議」が行われました。

「相互理解のためにコロナ禍でのコミュニケーションで大切にしたいこと・すべきことは何だろう?」というテーマで話し合いをしました。

この「子ども会議」には、本校からは運営委員長と副委員長の2人が参加し、積極的に意見交換をしました。

会議の前に運営委員会6年生で、このテーマについての話し合いをしました。そこで「マスクをしていて表情もなかなか見えにくいし、密にならないようしている日々。

だからこそ、友達や先生、いろいろな人と、相手を思い合いながら会話することが大切。」という話が出ました。

そこから並四小で取り組んでいくテーマを決め、TV放送や掲示物などで全校にもお知らせしました。

来年度はもっと全校のみんなで取り組んでいけるように、さらにこのテーマを広めていきます!

